

Nach Umbau neu aufgestellt

Persönlich vor Ort, Bestattungsfachkraft im Bestattungshaus



Neustadt-Glewe/sb/rb. Seit Jahren steht das Bestattungshaus Kohlmann aus Hagenow Trauernden, Ratsuchenden und Vorsorgenden in Neustadt-Glewe kompetent und erfahren zur Seite. Ab dem 17. August wird eine Bestattungsfachkraft, in den neu gestalteten Räumen, als direkte Ansprechpartnerin, nicht nur im Trauerfall, zur Verfügung stehen.

Die Bestattungsfachkraft Ulrike Hamann ist Montag bis Freitag von 9 Uhr bis 18 Uhr persönliche Ansprechpartnerin. Der Bereitschaftsdienst bleibt weiterhin 24 Stunden täglich erreichbar.

Das Bestattungshaus Kohlmann in Neustadt-Glewe wird ab 17. August von einer Bestattungsfachkraft direkt betreut. Foto: Rux